

Die Venus ist der zweite innere Planet in unserem Sonnensystem und hat eine Umlaufzeit von etwa 225 Tagen. In der 32. Oktave schwingt der Venuston mit 221,23 Hz, was dem Ton A entspricht. Die zugehörige Farbe sehen wir mit einer Wellenlänge von ca. 615 Nanometer als helles Gelb-Orange. Die Venus wird als Morgenstern nach der Tradition dem Sternzeichen Stier zugeordnet, als Abendstern dem Zeichen Waage.

Eine Stimmgabel mit dem Venuston auf das Dritte Auge gehalten, läßt die Liebesenergie (nichtzielgerichtete Energie) intensiv fließen und bringt einem so in innere Harmonie.

Schon der bekannte Arzt Paracelsus weist auf die Wirkung der Venus hin, wenn er meint, daß zu wenige die Augen zum gestirnten Himmel erheben, *"... aus dem ein ununterbrochener Strom der Erleuchtung fließt, der die Menschheit zu neuen Wissenschaften und Künsten führt.*

Die Musik kommt zum Beispiel vom Planeten Venus. Wenn sich alle Musiker dem Einfluß ihres Lichtes öffneten, würden sie eine schönere, himmlischere Musik schaffen als die bisherige Musik."

Text aus dem Heft "Die Töne der Kosmischen Oktave"
Copyright 1989 by [Hans Cousto](#)
Het Kosmisch Oktaaf Internationaal, Amsterdam